FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

155 N Occidental Blvd., Los Angeles, CA 90026

REUNION DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES 12 de diciembre de 2024 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:52 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 15 miembros presentes.

Se leyó el acta del 14 de noviembre del 2024 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Bachler/Marroquin de que se aprobara el acta del 14 de noviembre de 2024 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) con sus correcciones.

Nuestra Presidenta presidió la reunión de hoy. Ella agradeció a todos por asistir a la Reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Nos informó que el Comité Ejecutivo del PC se reunió el miércoles 4 de diciembre de 2024 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han hecho sus recomendaciones para todos los temas de la agenda de hoy y nos las presentarán para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos para el mes de noviembre de 2024.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe de la Reunión del Condado que se llevó a cabo el 10 de diciembre de 2024.

La Delegada a la Mesa Directiva proporcionó su informe para la reunión del 18 de diciembre de 2024.

Nuestra Directora no pudo estar presente para presentar su informe, sin embargo, la Coordinadora del Envolvimiento de Padres presentó su informe. Proporcionó la siguiente información: Foundation está en espera de las aprobaciones de fondos de LACOE para presentar los BARs. Se necesitan unos meses para que se reciban las aprobaciones y se completen los proyectos. El resumen de financiamiento para el año programático 2025-2026 se hará de manera ligeramente diferente este año. LACOE generalmente publica un informe informativo sobre cómo se harán las cosas, por ejemplo, cuántos niños serán atendidos, etc. para mediados de diciembre. Todos los directores de las agencias delegadas se han reunido con el director de LACOE, Luis Bautista, uno a uno para solicitar fondos adicionales para los beneficios de salud y un aumento salarial para el personal. Marcie compartirá el informe resumido para el año programático 2025-2026 una vez que se haya generado. La Coordinadora del Envolvimiento de Padres también nos informó que solo nos faltan 20 miembros del personal este año del programa, que es el mejor que ha sido en muchos años. Tenemos sustitutos a largo plazo que reemplazan las vacantes que aún no han sido cubiertas por personal permanente. La principal prioridad de Foundation es asegurarse de que los niños tengan consistencia y reciban la mejor educación de alta calidad posible.

La Asistente de Directora de Servicios Familiares, Salud y Nutrición presentó su informe. Proporcionó la siguiente información: Hubo cuatro incidentes inusuales para reportar durante el mes de noviembre. Hubo 1 brote de manos, pies y boca en Park Place, un brote de gastrointestinal (GI) en Gregory Park y dos lesiones infantiles en Lincoln Heights y Estrada. Nuestra asistencia fue del 81% para Early Head Start y del 84% para Head Start. Se envió un informe de análisis a LACOE para identificar las razones de la baja asistencia. El reclutamiento continúa para el año programático 2024-2025. Actualmente, Foundation tiene un 95% de inscripción en Head Start y un 100% de inscripción en Early Head Start. Estamos pidiendo ayuda a nuestro Comité Reglamentario de Padres para que se una a nuestros esfuerzos de reclutamiento ayudando a salir y reclutar con nuestros Asociados de Servicios Familiares y difundiendo la palabra a otras familias en sus comunidades.

Anuncios Educativos: La Asistente de Directora de Educación, Discapacidades y Salud Mental, Jocelyn Tucker, no pudo estar presente para presentar su informe, por lo tanto, la Coordinadora de Educación, Ana Mendez, presento su informe. La Sra. Mendez informó a los padres la siguiente información. En Discapacidades, tuvimos 4 nuevas referencias en noviembre para el Centro Regional y 17 para el LAUSD. Tuvimos 17 casos abiertos en EHS y 52 en HS para el mes de noviembre y tuvimos 2 cambios de ubicación para reportar para el mes de noviembre. Para Salud Mental tuvimos 24 referencias en noviembre, y tuvimos 2 referencias de padres y 4 referencias de personal. Eventos educativos: el 5 de noviembre es día mínimo para los niños, el 14 de noviembre tenemos el "Club cuando las familias se Reúnen", el 21 de noviembre tenemos el Club Inclusivo Exclusivo, el 20 de noviembre, Early Head Start habrá completado sus primeras conferencias de padres y el 22 de noviembre, Head Start habrá completado la primera evaluación del niño. La Coordinadora de Educación revisó los resultados de las Evaluaciones de los Niños tanto para Early Head Start como para Head Start con los padres. Próximos Eventos – 12 de diciembre, "Club cuando las familias se Reúnen", 16 de diciembre, Taller de Transición a Kindergarten, 18 de diciembre, Primeras Conferencias de Padres de Head Start, 21 de diciembre "Club Inclusivo Exclusivo", 20 de diciembre, Día de Desarrollo Profesional para maestros, 23 de diciembre al 3 de enero, vacaciones de invierno, 6 de enero, Día de Desarrollo Profesional para el personal y 7 de diciembre, Día Mínimo para los niños.

Recibimos y revisamos el Informe de asistencia diaria promedio de Early Head Start para el mes de octubre de 2024. El promedio de asistencia diaria durante el mes de octubre fue del 85.25% para Head Start y del 82.38% para Early Head Start. Se envió un informe de análisis de la ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia promedio para el mes de octubre.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para el mes de octubre de 2024. El número total de comidas servidas para el mes de octubre fue de 24,395. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Recibimos el Calendario de Reuniones de Padres para el mes de diciembre de 2024. Head Start tendrá un taller sobre la Meta de Preparación Escolar #3, Enfoques para el Aprendizaje.

El Comité Reglamentario de Padres tuvo una presentación especial sobre la Capacitación de Elegibilidad de ERSEA/Regla Final. La presentación estuvo a cargo de la Coordinadora de ERSEA, Samantha García.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevó a cabo el 9 de enero de 2025.

La reunión se levantó a las 12:15 p.m.

Acta Levantada por,

Crystal Rodriguez
Secretaria del P.C.